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Zusammenfassung

        
Die homöopathische Krebsbehandlung wird u.a. dadurch erschwert, dass Krebserkrankungen oft einseitige Krankheiten sind. Unvollstšndige Repertorien komplizieren die Mittelwahl zusštzlich. Berichtet wird über die Anwendung und Bestštigung homöopathischer Arzneien in der palliativen und tumorbeeinflussenden homöopathischen Krebsbehandlung: 1. Arsenicum album als wirksames Mittel bei fortgeschrittenen Krebsleiden mit Schmerzen. 2. Arsenicum album als wirksames Mittel bei Krebsschmerzen und seine Wechselbeziehung zu Nux vomica. 3. Aloe vera und Ruta graveolens als palliativ wirksame Mittel bei fortgeschrittenen Darmkarzinomen mit Tumorwachstum hemmender Wirkung. 4. Conium maculatum als wichtiges Mittel bei Lungenmetastasen nach Mammakarzinom und zur Normalisierung ansteigender Tumormarker bei metastasierendem Mammakarzinom. 5. Lycopodium clavatum als wirksames Mittel zur Reduktion von Lungenmetastasen bei Mammakarzinom. 6. Arsenicum jodatum als Heilmittel bei schmerzhaften Hautmetastasen nach Mammakarzinom. 7. Natrum muriaticum zur Normalisierung ansteigender Tumormarker bei fortgeschrittenem metastasierenden Mammakarzinom.


      
        
Summary

        
The homeopathic treatment of Cancer is, among others, made more difficult by the fact, that cancer often is a one-sided disease. Incomplete reper-tories further complicate the choice of remedies. We report about the application and confirmation of homeopathic drugs in the palliative and tumor influencing homeopathic treatment of cancer: 1. Arsenicum album as an effective remedy in the case of advanced cancer with pain. 2. Arsenicum album as an effective remedy in the case of cancer pain and its correlation to Nux vomica. 3. Aloe vera and Ruta graveolens as palliatively effective remedies in the case of advanced intestinal carcinomas with a tumor inhibiting effect. 4. Conium maculatum as an important remedy in the case of pulmonary metastases following mammary carcinomas and for the normaliza-tion of tumor markers in the case of metastatic mammary carcinomas. 5. Lycopodium clavatum as an effective remedy for the reduction of pulmonary metastases in the case of mammary carcinomas. 6. Arsenicum jodatum as a remedy in the case of painful skin metastases following mammary carcinomas. 7. Natrum muriaticum for the normalization of increasing tumor markers in the case of advanced metastatic mammary carcinomas.
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